

Read Me

Repaint für den Caetano e.CityGold: Midibus 9,5 Meter Jahn Busreisen (Steinkirchen)

Dieser Download enthält ein Repaint für die Midibusvariante des Elektrobusses Caetano e.CityGold (9,5 Meter). Dieser ist für den Einsatz auf dem Hörnleshuttle konzipiert, kann aber natürlich auch den Rest der Woche auf anderen Linien zum Einsatz kommen.

Der Download enthält zudem eine auf den Einsatz auf dem Hörnleshuttle optimierte Linienliste.

Die Installation des Caetano e.CityGold ist erforderlich, damit Ihr den Bus in OMSI 2 einsetzen könnt.

Vielen Dank an die Ersteller der Karte Steinkirchen für die repaintfreundliche Lizenzpolitik!

Repaint for the Caetano e.CityGold: Midibus 9.5 meters Jahn Busreisen (Steinkirchen)

This download contains a repaint for the midibus version of the Caetano e.CityGold electric bus (9.5 meters). The bus is designed for use on the Hörnleshuttle, but it can of course also be used on other lines for the rest of the week.

The download also contains a line list optimized for use on the Hörnleshuttle.

The installation of the Caetano e.CityGold is necessary to use the buses in OMSI 2.

Many thanks to the creators of the Steinkirchen map for the repaint-friendly licensing policy!

Ersteller / created by: ES89

